

17.05.2019

Tag der Nachbarn im Bürgerhof

Anlässlich des Tags der Nachbarn laden die Volkshochschule (VHS) und der Ortsbeirat Mitte am Freitag, 24. Mai 2019, zu einem großen Fest mit vielen Aktionen in den Bürgerhof. Gefeierte wird von 14 bis 19 Uhr.

Ein "Tischlein-Deck-Dich" ist das Herzstück des Nachbarschaftsfests. Dabei handelt es sich um ein Gemeinschaftsbuffet, zu dem alle Gäste, die Lust dazu haben, einen Beitrag leisten. Es sorgt für viel Abwechslung auf dem Teller und bietet die Gelegenheit, an einer langen Tafel andere Gäste kennenzulernen. Im Bürgerhof ansässige Gastronomen sorgen für die Getränke und für zusätzliche Leckereien vom Grill und aus der indischen Küche.

Außerdem gibt es einen Flohmarkt von Nachbarinnen und Nachbarn für Nachbarinnen und Nachbarn, auf dem alle Festgäste nach Herzenslust stöbern und einkaufen können. Für die Kinder gibt es Kinderschminken und eine Hüpfburg. Ein "Nostalgieeiswagen" wird mit den angebotenen Eissorten sicher nicht nur bei den Kindern gut ankommen.

Das Team der VHS hat zudem ein umfangreiches Bühnenprogramm auf die Beine gestellt, das von Countrymusik und Line-Dance bis hin zu Rap und Hip-Hop reicht. So treten beispielsweise junge Künstlerinnen und Künstler des AdJAM Musikprojekts auf. Dabei handelt es sich um ein Projekt des AdREM Jugendtheaters, bei dem junge Menschen singen, rappen und tanzen. Mit dabei am Tag der Nachbarn ist außerdem der Gebärdenchor "Voice Hands" unter der Leitung von Klaus Schwarz. Die Mitglieder des Chors, schwerhörige und gehörlose Menschen, singen mit ihren Händen. Line-Dance präsentieren die "Angel's Linedancers" aus Oppau und der "Rhein River Country Club" aus Maxdorf. Zuvor präsentieren "Wayne Hooper & The Branded Men" Countrymusik. Die jüngeren Gäste des Fests freuen sich sicher über den Auftritt von Clown Alfredo. Trommeln und Percussions bringt Paco Abdoulaye Niane zu Gehör.

Die Aktion knüpft an den Europäischen Nachbarschaftstag an, der seit einigen Jahren am letzten Freitag im Mai gefeiert wird. Die nebenan.de Stiftung hat das Konzept nach Deutschland geholt mit dem Ziel, lokale Gemeinschaften und lebendige Nachbarschaften zu stärken. Der Tag der Nachbarn wird vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend gefördert und durch ein breites Partnernetzwerk unterstützt.